
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 59 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "PROBLEMATICA ATO ENNA EUNO".-

L'anno duemilatredici, il giorno dìciotto, del mese di novembre , alle ore 18,03 e seguenti,
nella solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello
nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FIL5PPA

3 OLIVRRI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 D1BLAS5SIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VJNCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONACARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Doti. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presenti il Sindaco Leanza e 1" Assessore
Profeta.-
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OGGETTO: "PROBLEMATICA ATO ENNA'EUNO".-

-II Presidente Ai-curia precisa che l'argomento era stato messo alPO.D.G. nel giugno 2013 per
dare un indirizzo al Sindaco.-

-II Sindaco Leanza relaziona sulla questione elencando dati e valutazioni ( vedi allegato n.l).-

-II Consigliere Speranza evidenzia che le problematiche trattate dal Sindaco sono molto
complesse, tanto che alcune di esse meriterebbero di essere trattate separatamente . Riferisce, pòi,
che, nella Commissione Consiliare di cui fa parte, sono state trattate alcune di queste problematiche'.
A tal proposito, legge, quindi, una nota su una condotta antisindacale del Collegio di liquidazione
dell'ATO, che, poi, consegna al Presidente con invito a trasmetterla al Commissario ad acta presso
FATO Erma Euno.-

-Entrà il Consigliere Cutrona (presenti 11).-

-Parla, anche, di una nota dell'ATO relativa al costo del servizio 2013, dalla quale risulta che il
Comune avrebbe dovuto versare circa 85.000,00 euro al mese.-

-II Consigliere Trovato fa presente di avere la massima solidarietà con i dipendenti, ma che lo
stesso ha la veste di Consigliere Comunale e non quella di Sindacalista. E' convinto, altresì, che il
Consiglio Comunale debba assumere una sua posizione sulla problematica rifiuti, nell'interesse
della collettività. -

-II Consigliere Scozzarella cerca di fare chiarezza sulla nota sindacale letta dal Consigliere
Speranza, sulla quale ritiene che il Consiglio Comunale non abbia alcuna competenza, in quanto gli
Organi competenti in merito sono altri. Invita i Consiglieri Comunali, piuttosto, a cercare di capire
qua! è la soluzione concreta da dare alla problematica. Evidenzia che occorre, in ogni caso,
garantire la forza di lavoro. Evidenzia, infine, che non sarebbe male fare un'azione legale nei
confronti delle richieste del Collegio di liquidazione, che pretende somme superiori, a quelle
liquidate dal Comune.-

-II Consigliere Speranza contesta le considerazioni dei Colleghi Trovato e Scozzarella, fatte sulla
nota sindacale letta dallo stesso, dicendo che gli stessi siano stati superficiali. Chiede per questo
al Presidente la sospensione di cinque minuti dei lavori, per chiarire la cosa.-

-II Consigliere Trovato chiarisce che lo stesso non ritiene di essere stato superficiale sulla nota
sindacale e sul contenuto delia stessa . Anzi, lo stesso ha sempre dimostrato la massima solidarietà
sul problema personale ATO.-

-I! Presidente Arcuria, pone, quindi, ai voti, alle ore 19,28 la proposta di sospensione del
Consigliere Speranza, col seguente esito: -Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: O.
Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-

-Alla ripresa dei lavori, alle ore 20,03, sono presenti n° 9 Consiglieri ed assenti n° 6 Consiglieri
(Lo Presti. Oliveri, Gallina, Scarpaci, Interlicchia e Bruno).-

-II Consigliere Speranza legge, poi, una nota da inviare al Commissario dell'ATO, che consegna,
quindi, al Presidente del Consiglio Comunale.-
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-Il Consigliere Trovato chiarisce le cose con il Consigliere Speranza, dicendo che il
Rappresentante Legale di questo Comune è il Sindaco e che quest'ultimo può assumere tutte le
iniziative che ritiene opportune.-

-II Consigliere Scozzarella chiarisce, anche lui con il Consigliere Speranza, che non era vero che
lo stesso non condivideva quanto detto dal medesimo Consigliere. Evidenzia, poi, che il
Sindaco ha il compito di garantire l'Ente in quanto Rappresentante del Comune presso TATO.
Invita, infine, il Sindaco a fare chiarezza nel tavolo dei Sindaci presso l'Assemblea dell'ATO.-

-II Consigliere Di Blasi evidenzia che l'argomento discusso dal Consigliere Speranza è prettamente
sindacale. Fa presente, comunque, che sui diritti dei lavoratori deve essere fatta chiarezza.-

-li Sindaco Leanza risponde dicendo che l'argomento relativo al personale dell'ATO, già discusso
nell'Assemblea dei Sindaci, deve essere chiarito ulteriormente, per arrivare ad una soluzione.
Aggiunge, poi, che, la problematica del personale ATO va definita, comunque, entro determinati
parametri di Legge. Aggiunge, infine, che le problematiche relative alla sua relazione meritano
un ulteriore approfondimento da parte del Consiglio stesso.-



Al Commissario ad Acta
AH'Ato Erma Bunò

In Riferimento alle notizie di stampa relative alla denunzia di comportamento
antisindacale da parte del Collegio di liquidazione dell'Ato Erma Euno, per avere
effettuato delle modifiche contrattuali al personale dipendente si chiede di fare conoscere
sé le promozioni effettuate risultano vere e se esse sono legittime ed eventualmente quante
esse incidono sul. costo del personale.

I Consiglieri Comunali

Giuseppe Speranza
Giuseppe Arcuria

Salvatore Gangemi
Carmen Cutrona

Fina Greco



Relazione resa dal Sindaco - Consìglio Comunale in data 18/11/2013 -
Servizio Integrato Gestione rifiuti

La problemativa è stata posta all'ordine del giorno del Consiglio Comunale diversi mesi or
sono, Ritenevo e ritengo importante riferire al Consiglio Comunale, sull'andamento della
gestione e sull'evoluzione della normativa in merito. Oggi il Consiglio mi da facoltà di
relazionare ed è ciò che mi appresto a fare, dando atto che sulle questioni importanti è
sempre stato informato il Presidente del Consiglio che ha informato i gruppi consiliari.
L'ultma mia nota n. 316/01.11.2013, riassuntiva delle questioni che si allega alla presente
relazione, in uno alle altre note citate.

Per meglio consentire al Consiglio Comunale di proporre le proprie scelte che hanno
influenza sia sulla predisposizione degli atti di bilancio ( spesa relativa al servizio e relativa
tariffa), sia sulla qualità e tipicità del servizio di gestione integrata dei rifiuti, mi permetto di
relazionare per singoli argomenti.

Costo del servizio

11 Consiglio Comunale con proprie deliberazioni, ha sempre determinato il costo del
servizio e le relative tariffe a copertura, TATO, ritenendo di avere autonomia gestionale e
di potere spendere oltre il costo determinato dai singoli Comuni, ha creato, nel tempo un'
enorme differenza tra i costi inseriti nei bilanci dei comuni e i costo inseriti nella contabilità
dell'ATO Enna Euno.
Questo " delta" ha costituito una enorme sofferenza finanziaria dell'ATO Enna Euno, la
quale ritiene di coprire i proprì costi inserendo a credito i debiti dei Comuni. Con nota n.
2558 del 12/07/2012, TATO, ha comunicato che il nostro Comune ha un debito di
€.1.173.376,00. La nota è stata immediatamente riscontrata con nota/S n. 220 del
05/08/2013 , a ragion del vero con precedenti nostra note n. 94 del 27/03/2013, 163 del
08/04/2013 e successivamente con nota n. 275 del 29/09/2013 è sempre stato contestato
il debito, adducendo la non conformità della spesa sostenuta, rispetto a quella deliberata
dal Consiglio Comunale e per altro il credito vantato non è mai stato certificato dai bilanci
dell'ATO, in quanto non risultano mai essere stati presentati ed approvati fin dal 2008.
Con la costituzione delle SRR dal primo ottobre è stata trasferita la Gestione ai
Commissari ad acta, i quali hanno comunicato di avere quantificato il costo del servizio
mensile in€. 85.271,26-
La nota non è stata riscontrata perché il costo del servizio per l'anno 2013 è posto
all'esame del Consiglio Comunale che deve approvarlo perché si determini anche l'entrata
del tributo/tassa da inserire nel bilancio di previsione.

Costi di conferimento in discarica

La chiusura della discarica di Cozzo Vuturo, ha determinato una lievitazione dei costi di
conferimento, per il nostro comune c.ca 25 mila euro al mese. La riattivazione della
discarica di Cozzo Vuturo e la realizzazione degli interventi necessari è stata sollecitata
dal nostro Ente con nota/S n. 161 del 19/05/2013 - Si è a conoscenza che il Collegio di
liquidazione, si è attivato presso l'Ass/to regionale per avere le necessarie autorizzazioni
per l'utilizzo della discarica, autorizzazioni che in questi giorni pare siano definite e s
auspica, realizzati gli interevnti tecnici necessari che si possa riprendere l'utilizzo delle
discarica.
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Personale e riflessi sui parametri di deficitarietà del nostro ente

La questione relativa al personale delia società d'ambito è stata più volte dibattuta in
questa sede, specificatamente è stato riferito al Consiglio Comunale in ordine
all'assunzione in serìvizio da parte di Enna Euno dei dipendneti di Sicilia Ambiente), ( v.
nota al Pres. CC n. 39 del 01/02/2013), in sede societaria, i Sindaci hanno espresso il loro
parere negativo in ordine alla competenza del Collegio di Liquidazione di potere assumere
atti relativi alPassunzione/trasefrimento del personale di un'altra società alla Società Enna
Euno. Il Collegio di liquidazione ( risulta dai verbali dell'assemblea) si è riservato di
verificare anche con il Dipartimento dell'Assessorato Regionale acqua e rifiuti, la regolarità
della procedura utilizzata, sulla circostanza il collegio non ha più riferito all'assemblea.
La problematica assume particolare significato per l'influenza che essa ha nei confronti
dei parametri relativi al costo del personale, il costo del personale delle società partecipate
incide sui parametri comunali e questo rischia di bloccare sia le procedure per la
stabilizzazione del personale precario che eventuali nuovi concorsi che l'ente potrebbe
avviare.
La deliberazione n. 54/2013 del CC che detta direttive in ordine al contenimento della
spesa del personale, impone agli organi istituzionali e quindi anche a questo consiglio
comunale di assumere le necessarie determinazioni in merito. Oltre alla esigenza sociale
di garantire i posti di lavoro, si impone una strategia di contenimento della spesa, non
escluso la formale contestazione da parte dell'Assessorato Regionale all'Energia della
sottoscrizione del protocollo con le OO.SS. che definisce ed impone alle SRR
l'applicazione dei contratto di lavoro FederAmbìente e non quello degli EE.LL., in
considerazione del fatto che il servizio viene svolto in nome e pr conto dei comuni e che
sia TATO che la SRR sono società a totale capitale pubblico. Auspico che il Consiglio
Comunale faccia le proprie valutazioni politiche e dia uno specifico indirizzo
comportamentale da riportare nell'assemblea societaria.

Raccolta differenziata ed individuazione area Centro Raccolta Comunale

Con nota/S n. 139 dei 07/05/2013, dovendo dare esecuzine ad una direttiva del
medesimo consiglio comunale per la istituzione anche nella nostra relatà locale di una
postazione definita ECO Punto e nella considerazione che l'Ato Enna Euno, previe intese
con l'Amminsitrazione Comunale avrebbe potuto avviare la raccolta differenziata, anche in
via sperimentale sul nostro territorio, è stato richiesto al Presidente del Consiglio
Comunale di convocare una riunione della Conferenza dei capigruppo per assumere le
determinaioni conseguenti. - La riunione è stata svolta con le risultanze del verbale delia
prima Commissione del 22/05/2013 - L'individuazione dell'area di raccolta comunale,
necessaria per l'ubicazione dei rifiuti non umidi è necessaria per l'attivazione delle
procedure di raccolta delle altre frazioni di rifiuti. E' quindi necessario che la questione, già
posta all'odg di questo Consiglio Comuanle, venga trattata e definita per attivare tutte le
procedure necessarie - Procedure che,oggi, vanno definite all'interno del Sistema SRR.



Costituzione e avvio attvità SRR -

È stata formalmente costituita la SRR, società che deve gestire la gestione integrata dei
rifiuti. Il Collegio di liquidazione dell'ATO, non si occuperà più della gestione e limiterà la
propria funzione alla procedure previste per la liquidazione. Sono stati nominati
dall'Assessorato Regionale all'Energia e Servizi di Pubblica Utilità, due Commissari,
Amato e Siino che svolgeranno, nelle more dell'attivazione della SRR, il servizio integrato
dei rifiuti. La nuova SRR deve provvedere con immediatezza a definire la dotazione
organica del personale e a programmare sul territorio il sistema di raccolta e smaltimento
dei rifiuti. I comuni in ordine ed in conseguenza alla Ordinanza Assessoriale n. 8/2013,
trasmessa al Presidente del Consiglio Comunale con nota/S n.323 del 9/11/2013.
E' evidente che in ordine ali' attività che deve svolgere la SRR e quindi l'Assemblea dei
Sindaci, questi non potranno prescindere dalla esplicita volontà da parte dei Consigli
Comunali, che per competenza in termini di programamizone finanziaria e di gestione dei
rifiuti debbono porre in essere atti formali che definiscono il sistema rifiuti sul territorio.
Noi dobbiamo definire una strategia, sul personale che andrà in carico alla SRR e sulla
tipologia del servizio gestione diretta e/o associata. La costituzione degli ARO ( ambito
raccolta ottimale), impone la predisposzione di un piano economco e finanziario,
conseguente alla tipologia di servizio che si intende attuare sul territorio. Per questo si
chiede al Consiglio Comunale di iniziare a studiare la problematica, insieme agli organi
tecnici e alPAmminsitrazione Comuanle.

Conclusioni

Ho ritenuto, ringraziando il Consiglio Comunale che me ne ha dato l'opportunità, di
realzionare sulle questioni più importanti relative al sistema di gestione integrata ed in
particolare sull'avvio del nuovo organo di gestione SRR. Si impongono, ora, scelte chiare
e definite, per evitare che si commettano gli errori gestionali del passato che hanno
costituito un danno sia per il servizio realizzato che per le finanze degli enti.
Abbiamo il dovere di sentirci tutti impegnati a trovare il modo corretto per avviare ex novo
un sistema di gestione integrata dei rifiuti che funzioni bene, nell'interesse degli utenti e
dell'Ambiente. Sono sicuro che questo Consiglio Comunale affronterà con assoluta
determinazione e senza alcun pregiudizio la questione per potere effettuare le migliori
scelte nell'interesse della nostra comunità.



Note allegate da pag. 4 a pag. 27

Nota/8316 01/11/2013

Al Presidente della
Conferenza dei Capigruppo Consiliari

G. Arcuria

Oggetto. Problematica-Gestione servizio Igiene ambientale -

E' da diversi mesi che è stato sottoposta al Consiglio Comunale la problematica in questione, credo
che il tutto, alla luce della costituita SRR di Enna e alla normativa relativa alla gestione diretta e/o
associata del Servizio, non sia più rinviabile.

Si ricorda che il piano economico/finanziario, trasmesso dall'ATO Enna Euno ( giugno 2013),
costitusce un dato tecnico di riferimento al quale il Consiglio Comunale deve dare riscontro
individuando i servizi da realizzare e i relativi costi da sostenere. La determinazione del costo
complessivo è propedeutico alla TARES, la cui ultima rata a saldo deve prevedere la copertura del
costo del sei-vizio per l'anno 2013.

La SV vorrà valutare di convocare una riunione con i Capigruppo Consiliari e/o una seduta di
consiglio Comunale, affinchè vengano dibattute le questioni relative e assunte le relative decisioni.

Si comunica per concretezza che l'Ufficio dei Commissari ha quantificato il costo del servizio
mensile nel nostro comune in €. 85.271,56.

Per maggiore informazione si allegano i file relativi alla corrispondenza tra il nostro ente e il
Collegio di liquidazione su le seguenti problematiche : costo del personale e del servizio,
individuazione CRR e raccolta differenziata e costi discarica.
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II Sindaco
Peot/S.n. 159/18/05/2013
trasmessa via e-msil

Al PrestdsMa del Consìglio
G, Arcuila

Oggetto: Proh.emfttiea gestione rifiuti

J&ciuaowrte la precedente noto/S n. 139/2013, allegate, si ritiene in
incontrare i» Conferena* ani Cépìgn-ppo, al fine di assumere fe «mseguswtf
deternìinazioni, in ordine agii argomenti indicati nella citala nota.

L'incontro « progr$mimto psr giorno 22 p.v. atta ore 17/30

Cordiali Saluti



Comune dì Valguarnera Caropej*
H Sindaco

39 87/05/82013
Trasmessa via e-mail

Al Presidente del Consiglio Comunale
G. Arcuria

Ai Capogruppo Consiliari
Trovato Alfonso, Giuseppe Speranza,. Jnteriicchia Giovanrti,Scozzarelia Enrico

OGGETTO: ProMematica gestione rifiuti -

Facendo seguito^ alle ultime circolari assesson'ait è assolutamente necessario che
gjr Enti si organizzano in ondine aHa gestione dei rifiuti.

Pertanto, si ritiene opportuno sentire 3e SS.LL., il giorno 11 3 p.v ale ore 17/30, in
ordine alte seguenti problematiche:

« Eco Punto - Individuazione area Centro raccolta Comunale;
«Costituzione SRR -
«Avvio procedura per raccolta differenziata.

Certo della Vs presenza, si inviano cordiali Saluti
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Valgsaroera
f! Sinuato
Prol/S.n. 251/07/09/2013
trasmessa via o-natt

Al Prcsictertie dd Cwtsigliy

Oggetto; Avvio swv>/io raeeoJt» (Mffe.reti7.iflW

Facendo seguito alle precedevi note /S ( 139 «tot 37/05/2013 - 159 del 18/65/2013 -
n. 228 Ani 14/OS/20ì3) ed in- cmKfdemxiofte che la società L;nna Euno S.p.A. con
propria nota n 13451 de 05<09/2013. ha ultarionrienfe soilectlato i comuni» fa cui
non è presente «i centro di raccolta comunale, di provvedere atta individuazione di
nuova tanto.

A mio parere, il Consigi» Comunale deve espiims-fsi in ordine all'area già esistente
a n«Ha r(>ot«! <sb* non a attìnga più tdon«a. c«mfotaw! la dostìftaxtort» d'uso « dar*
mandato ai Settore Tecnico di individuare nuova are« per il CCR { l'UTC » ha già
scritto in data 2/9/20 ! 3 p-oi »i04j

L'«nmini«tnaio«e Comunale, si è già espressa nella dire!?.iort« de! ctunbb di
dcstìnaziono d'uso deH'area, volendo insediar* spazi da destmxre ad attiviti sportive
e/o similori, riqualificando l'intero contesto orbino, individuato iosediaoicnlo di
sdilias economica « popolare.

Cordiali Saluti

.1 <L. J» /iV'D/^ C



Verbale deli* I. C&EUnkùore Coasliare del 2M5/2QI3 alte on 1S:00

Con o.b.g, Pioblfiinaifcit Gestione Rifiuti.

Sono presenti i Consalferi: Arcana, tóerlfcclxiaJrovatQ e ScozzsmUa,
Adente U Consigliere Spero»» i» sasituzfotje B Consiglia* CJangemi.
Pressai!» per PA.C, 55 Soldato t.scuuau

Il Presfctense deità C.C. apre i lavati.

Il Prestttente dichiara che questa ComniSssKiae e siate convootite dopo aver rtevuio tidaesta ia
psrt*1, M Rìwlw» pmt/s n. (59 cW 1 R*Q5/ ?ftl 3 *1» ft seduto «] timto, f«to dalla ««sse^joanoin
dei 07/05/20 13 pmtó 139.

Prende k patata il Sindaco che inviia il consigli» a d«ternànaj«su tutta I* proMamniica» 0gg,elfQ
toizìanda da come gestire la raccolta nfmtiindìyMiKKione del sita tove ubicare U CJLR.(oenteo
taosolia riftai ). cpest'ultìnio molto tniportoite pw tare partire te raccatti diflefenakta a«i aostto

Preside fa parala ÌJ C, Scorarsela sette didia» 4t vote discutete questa problwnaiis» dqjo la
riuatoaa dell Al O rtt g-oroo I8rt»aui J ? ttopo HV«T discusso m t;o»a(gli& t'oasuMe teffloaoae <8
sfiducia «I Siiidseo.

1S C. T»v«is iiica4j «a potersi 8«prim« papsh^ pria* dlevs fa» un poswgglo denteo i

B C. lutarti vdùa Oiu« d. ii.¥(3(«s«.<!iiilo«i£i .ntemaBWinwjtwn kiicwtejicjr ìt moitiattiu
Alia ore 20:80 il Presidente dìchtam sciof» te s&lm



EnnaEuno
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2013

Hnna, '?_.3^^Ì
OJKOSSM-
Contrada TiiiB
95040 Mona S. Anislasia
Fax 095302 1 J S

Comuni dì
AIDOHE
BARRAKRAJsCA
GATEMANUOVA
CBMTURIPE
CERAMI
GAGLIAKOC.TO
NICOSfA
PIETRAPERTIFA
REGALBUTQ
TR01NA
VALGUAR>!iiRA

Dipiutimcnio
delle Acque * d*i Rifiuti

Oggetto: Richiesta disnnitibllitìA ritwert rifiati provenienti dlll'ATO EN1.

Cjjn la presente si cMsde Vs disponibilità ali' acccttazione -dei rifiuti urbani CC.E.R,
20,03,01) prevenienti d»ì Comuni di Aidone, Barraimnca, Catertatiu&^, Cciituripej Cefarni^
GEgliano, Kico^ia, Pìeirap^nitì, Risg«41>tóoT TtOms. e Yalguamera presso l'itapitoki 4i discarica sito
inc.da Valanghe dTlnverno nel Comune dì Motta. Sant'Anàstasia dal 01 novembre 2013.

Laptcseiii* rivale Carattere di urgenza e, pertanto) Vi chiediamo di vd^ riscontare con
•cortes* tempestività.

Distinti saluti-

li Dirìge»

lilo: urliilnni; «(>>?,.'• 11673 - Hi?, OW5-J7135 •• M:O ìincraet: '*!W*MMrìfinri«ina.il
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cosi perle sìvlgiìxsnfQ dei sstvtxs di gfsti'-aè imegrata di! ufiuil

Si ìaìSsnasKG U SS, IX, ̂ Ut irtnua»», ucììs quati totcìiii d« i«rserio seir A.i.0. fe«sa
Sono» ine SJBSSOS? su disa îs eocBsaacc iìn&saa&ìio <i*c i-rfesto pùirà. >:cte&nB*nii in crini
titienicsj sacitaris e ci-* pOìrà a«4-e a!ùl>g v:.*vo.Ui stasdt 8 eaags iej jjiaa«iii o riarijffii pa|Mi«Ktì,
4» poti* <3« «sowwni. «a* d*l Ci>«iKj»sH;\'.9 é*W* p» IVqjltìiausfti» «kl servìgio insertato al
g«s(t«« del riS'Jtì.

fts sai ssJgUCffi lfii«ulgeijui»iìt «ÌMIUUI «upra «fiànowasi linaiBda i';8t«B?t<»iec!eH.'' s?J,i.!l,.
&1 pospfitto sa CBJae ai« praset*.

Occorre sott-oìsBeart dn- * cotnunì soci Imano riinoìl'-lato al ribasso la psevtfiane tei cjssts
per 38 ̂ wstle>e <ld «seivi!r!oi!̂ <««f« #-;t!a wr5«i$ d'tijrtb:», « rfw aai tate

'asÈSsiblsa dri sei.
«l sawt 4»H'«in« 20ta, I»A p,wn«»«« ds pjutc «W "l'AUS su uà ricerco
' «abito *w«so i* delfern «» C.C. 4i \?ti «KIKJIK; BOI», iti cte avsr/a ridoa» te p

r io ivo:g.a'.ra.u <S« i-.'.r.'Ktrf; «s i, A ? esnrcpsaueaem* «CipegiaìU- una «>MB?I* »-:n;

iffl T«tii6iiatè v' p*^ U CO^ÙUB InjKìiaw <fei Rslwii As i* tscwiwsa »«
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ValgBBJtusrB Caropepe

dal B7oaa«3
te OS 3SS06845 -

Oggetto; Gsstiooe Igiene ambisnteìe anno 2013

in risconlro alia Va nota \3 sei 25f03£Gt3 si evitfe-izia eh» codasUi ATO non la mai
un piano «semomteofmsnsaerKi.. formalrnenleapprovato dalPorgano asserebJaarB. «ai

atto che si sta redìgerìdo li .piaro psf l'annuaMé 2013 che verrà sottoposto all'organo
assemblear* dèi!» Società i'aoisito.

tt nostro Ent3. ha detcrminato B costo dol sorvirio con dclibsra csorsiJlarcs «. 00 del 3O/1O/2C12, già
trasmessa a codasla Sotaelà.

Pertanto, ndlé more che venga acquato dal Constilo Cornunafe, jf piano economico e finanziario
redatto da ccxlesia Socteta, I! casto del sarwlzlo, rtconostìnft», non potrà ess&ra supadors a queso
già delberata daEConsiglio Comurtafe nalfanno 2012.

Cordiali Sakitì



i Vstguaracnt Caro-pepe
31 Sindaco

n. «3 de508#S4/2013

ATO j£«r»

e g.c. ftss.te Ragionate callff Eflprpìa e del sorvìzi dì.
fufobikta «trota.

riaite aeflUft » rio? rifflyfi..

Oggetto; Crediti Partati mi <so»frort« do! c«»urt

In ftecortro s!la Va «eia a 4775 del 0804/2013, '.allegata) si nfc*discs c*a il corto de!
cWfeirsto da! rispettiv Cessigli Comunali, costituisce fi carnspettivcs per l'espletòraefifc de! servizio
dJ «scolla esm^imestto dai rifiuti, dovuto sllaSoastà rt^mbto

Salta tese del «sii «teliseli dai Conslait Comurall. IATO avrebbe devuto svolge» il servfeio
, pmrrtendone la funziona ite

Qualora, » cwti ceJibarati non ioswro stai suffficferti, l'organo di gasisene, evrsbbs dovuto ridurre
l,'tnlegra?tone di Comuni

Sii jiwjtda, » i«y>ui» dwi VB«O, U
senso.

«I TAR, su i,( wn Conwsw 3«U(>i »i 4 esprwss in "#

SI ritfen« opportiino «vMeragra che codssta ATO, non ha ntar p reaanfiito «i p?no ecoiomtacj
firafate/io, fomta!m8ntó «pprwetó daB'wgano asseroblsaie. te nasp^steìiRa «falla trancia
epprowzìorB dei SilsiG», 4»! 2008 sd ogrji. è tette acrittó nei verbali detrsssemblea dei so<3 e nelle
ti»tìva*iorw oer te qudì sr sono tfìmsisJ e'o seno stati rimossi I componenti dei precedenti Collègi
di LiqiÉJazfcoe.
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PscMJtto rifisto*»» aU» ttoa a tU<M/)3 eolia sodati «T
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Conrane di Valgaaniera Caropepe
H Sindaco
ProUSn. 161- 13WS2Q13:
Trasmessa a mezzo pec

Al Collegio ti i L:ÌQUÌ<3azk>T>g-
KfO Enna Earm

Al Comroisstfo ad Afa
grana

AJ Presidènte' ìte3la: Provìncia

Ai Si

Al StparSmento Reqfanate felle Accnie e dei RifiuB
Palermo

Ometto; RidiJesta Oonvocajaone Assemfcfea dei Soci

Con la presente, si reterà is necessità di convocare S'Assemblea dei: Soci per defemiiraare in
ordine afe seguenti probteniaSche:

* Presunta assarasone dj n. 423 fevorafofi dipendénS presso Sofia Ambiente ed m comando
« presso l'Afa Erma Euno(v. veliate 11/03tf2013];;
* BoJletezrane TIA 2095 e seguenti;
* IntervenS programmati suite discarica di Cozzo Vuturo, rtehfesta uttenori somme a comuni.

Cordtaii Saìutì

IJZ
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,VA c/'-
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«tmttt» sportive» vartt «stesala.
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ISiatoce
test'S n Zì® #1 tt,Wl« C

Collegio eli liquazione KTO inna iwne I

Ai Collegio Sindacate di AIO Erma i

OGGETTO; 0»sreto tegge ÌOQ012 ™ Venta crediti «fettti società fj»teqpat«

Ji» riscontro ate ve» no» n. S&8 3ei 12W«2015, si soniesta neitó aostaraa, la ratadàfté
cen fe qiate oodesla comiinSca Io stato dsWterio ns! nostro £nts,

Pwinesso ohe i* AIO Erma E»ne_ ao« te acpraaio I propri Wiana flrt risi 200?;

in MS 1 verbali d«fi*asssmbtesi è stato deliberato che- il costa tìaì
a ciascuB Ente non paò e&sere pifferante • rispetto § cyeife tfglltefgto <ttg|

sp«ss ris pari» dsll* AT© gnna Euro, hi scc«den*3 rtsastto a!
Cotisite», non possor» essate corsiderate sredli nei cenfrwjf dai singoli

f, consitìsraziaTO dsass in ssds I AK,

Dato atto che t r» ĵ effettuati in «esttsrea, tóJboiio esssf» ffiofivatt e swppsjrtal da affi
»rti ehs na posliftcana la «0*3, asroostarua dia ron pjò non sssere acstarsìa
ifeil'Asseitiblea dei Soct, che se ttKewseorra ta nate :̂ psitìita di gasitene dis coiovogs
tatìi i Soci dél'Ato Brwia Euftc-. «al<*> dwefst determ«iaaicfls da part* drtrAss*««feéSa del

Par cjjsnto m pf«m«88, te steto cofiiuntea?tem da part« <J» Cadete Seste» Erma, £«no,
deve essere «n&itìerstì p».a ai foodawwta, acur» erfeao aas p«o «5
giuridico e s§nia aìcun rtffssso suite oonia&iìttà d«i nostro Ente

Rima», camuflcwt te dispomWiità cfes nostri uftci a vartlosre Jn eon{faddìter& JB
tape|nate dal Dsfflrjrss, con att ceffi, s qtielfi e-ffeltìi/amsnte
Servizio dì re«x»tts
Cortfeji seiutl.
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Comsee di Valpiantera Caropepe
H Siadaee
ProUS.0. 275- 2EWSSCH3
Trasmessa a Htezz» pec

ffttf- tSì LyB
ATO Enira Bino

Ai Collegio SJnrfsesitg ATO Erma Euno S.n.A

AJ Otpariàmerto Retrónate delle Acque e dea Rifiuti

Oggetto: Decreto {egge 953012 -Verifica credìti?£tetoitl -

Con te. presente sì riafferma ff coBtentfto delfa precedéntg Hota/S e, 220: del 5ffl/20t3j. con Sa
qaate sì ewdeicta che la situazione crectftB-itetóti BOB può- non essere rilevata a
coiìseguesza delia mancato certezza ed easgibiffità dì

Ta3e circostanza non |»iò essere cerSffcafe da! Cofèegte Éi ikjMdazKKHS e acsJarata dal
CoHegio Sindacate, ira cjaart» g:I ims e gB altri , sono siate più «otte contestate da qpesi»
Ente e dia ttfffl gii altri Comuni Soci,

Alla data odferna non risuftaso certìflcatì 5 blanci -eli coefesta Soraetì, Sn dal 28Ì7,

E' ccmnplto di cadeste Colteg», eJaborartf e projsorii aiJ'ss&erohiBS, per la cesUficazlone
deflaitara, ntìe more, J'Ente che te reppresentoj. »i rib-atisce !a propria dfeporaibBìtà m
ordine rfa verHca <feBa coaiat»iHtò rwtìte»te sSsgl affi e «ìagl ioipeaì assuntì,

Perr quanto sopra non si ricososce atean defcfto nei contronti di: cotfesta Soctei». e sì
rimane in attesa che vengano posti ftt essere gB adempìiBenti di competenza del Colìegio di

ej al rme dì; dare crefezza alla cootaù-SKtà reciproca.

i
,

,/



WHfiCKf »« e0»tt&SASI SnM&tUHHAIU SU, M, t«3 B» 3? SgTTIMBKB *»U

AoL

Al Ditìfeafc Gsaansfe dal
«*»l Kffiwtl
FAT.BSMO

te ««tód«r»rJ<ms che «o» -Orifflansa de! Presldfflitó <Mto R«gooe »..
261 3 » ««««MaS-» Deotwso dett'Aisstìssa'fc R«gSonafc d«H*Bs»etgt« o «tei £««iri «Si
o. WSO M 27.09,2013 gli SWÌY«JÌ nono steli na«;astì CferaBiissaa Steorftowi per gasati» Ja
«jnfb,«M «tei «maste in ««ne « p« «osto <M C^m«4 sos. ft Ae t'ari. 4 «M «istótea IXA,
»»Bt«e> che gli »n«rS derivanti *)» t«il« «ttt*ìsà, f«r t (jtiftSI rf«yr4 ìtSMa* Wtótì» «sparassi «xsrtafjlM,

^«t«i oitert, 1 Co.tftmls«Efo «tHWffflnBrìs
«I stóbrfflWitì icgibiwii ÌMH %4.wjoSafi ffetónstì tà snidati «tì iasdì. segone*

pravi»} ueirOwfcWtì». - '
Attrae «bo il caste »«n»J<; sw«a«o pc? fo svajgimaow Atti «rviiaiB 4i %l«»8 M»btMria|« »»É

«i C«nW9» è tii 6 jJS^n^n «n la ppreseft}«f tì fi» <tì «vta» ia$esm3»«»w «i
i'*asag«p« di ewSSSSSSTcftTii (««I bilwtóo, si tei» fc S.V. a v«sk«
ftovistoms «isa 201 3, o in caso di avMirarf» stipfBvtóxaai. Sa sua» «

», B «btìvo «Seguaasaso. ,
la«ts»sa; 41 saiiecUs riscoaa», si iwgaa» codiali wlwrt.
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Consono di Vaig«»ratra Cnropspo
H Sindaca -SebafìtUM Leatust -

A! Slgg. Commtesarf straordhmri
Amato - Sìtno

Ai CoHaglo di

Ato gnna Sino

OCCÌCTTO: Atto ai àffià* e IHCTHJ te mora - Discarica «KOS

ìft >-iferiftte»ls ai!'tato, vawvniftilari ilafi VJJKtK. tk>i tfimlv matta eh$ c&tfefM ATt), ttt»ft Ita
pagala da meggiou xnt'ntbx ti etxao dei cqn)*rimenta i» vfùfarica ftlKffit. per un importo (H€>
fiJ3fS,i-f. ti fttìnik? iti t«i«»Hc»<>- li.' ,iu>tiwatom, fttv»*.' tfe il iiwtrt» COVIHIK ìia :
pagsta H ctxno tktfenKto faittntM al »H>M' di i

Cordiali saluti



Ourepepe
» Sfata»
ProL'S a 39*1.02.20! 3

Al PtesM*«t«de! Consiglio Coronante

Oggetto: Convocazione assemblea Soci Enna Euna S.p-A. I« liquidazione

In ur,oal.fl. presente, si trasmette i'odg dell'Asserablsa dei Soci, con vacata- per giorno
25.p.v.
L'-odg,, pr«v8de I» dteeussicBTte o« j>robt»m«tìchp svidensìwte nella precedente s^ni»
sosnisiHare ete paté di alcuni consiglieri C TIA 2006 « &s,imzìom fi, 429
già ìeposiriotie di eostiaftito daSìcìKa Ambiente a Em:w Bui»},
SI !>jiìed«» pertanto <Ì5 valutar» l'opportunità di convocarci H Cefflaigiio
perché provveda a 4dMre «n chiaro indirizzo si Sindaco, in

i Salati

31101/201



EnnaEuno Spa !n liquidazione (FAX)0935506843 P.003/003

(1
.allegata alla nota/S n.39 del 01/02/2013
I)
Sede fJ»le:»hsz.i Car lèi I eia ìmantlc llxms
SeJaAmmJhiUru c.go Sfra .!. 13 ,-9-tllIS KNNA
CsIM S.C"I'E IJOPIOOIIÌIO Iv.

Oggetto: Convocazione Assemblea Ordinaria.
I Signori Soci sono invitati a partecipare all'Assemblea Ordinaria presso la sede sociale in Erma
P.zza Garibaldi ti. i per il giorno 26 febbraio 2013, martedì, alle ore 10,00 per deliberare sul seguente
ORDINE DEL GIORNO:
1. Nomina Revisore Unico;
2. Richiesta dì alcuni Comuni Soci:

a. Legittimità degli avvisi di pagamento TIA relativi all'anno 2006, come recapitati, e
relativi termini di interruzione della possibile prescrizione;
b. Legittimità degli avvisi di pagamento TIA in ordine alla legittimità della tariffa
richiamata nella bollettazione (anno 2006);
e. Chiarimenti sulle modalità di recapito degli avvisi TIA 2006 come assenza della data
di notifica, tempi e metodi delle consegne, informazioni sula società di riscossione;
d. Ambiguità della grafica dell'avviso TIA 2006 che richiama agli occhi del cittadino il
/ comune di riferimento e non FATO EnnaEuno;
e. Presunta assunzione di n. 429 lavoratori dipendenti presso Sicilia Ambiente ed in
comando presso TA.T.O. "EnnaEuno";
3. Varie ed eventuali
Qualora l'Assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda
convocazione resta fissata per il giorno 27 dicembre 2013, mercoledì, nello stesso luogo, alle ore 10,00.
Art. 1 6 dello statuto- 7. 'Assemblea ordinaria In prima convvcoetone, è validamente cotliaìta con l'intervento de, soci che rappresentino almeno la metà del capitale
saltale e delibera a znogglararea osso/ala del capitata pntscste. In seconda convoco/ione. !4..,semhtea è validamente costituita qualtmquc sia II capitale rappresentalo
dal soci Intervenni e delìbera a maggioro^ assoluta del capitale presenze. L'Assemblea straordinaria In prima convocazione, de/dieta con lì volo favorevole del soci
dal rappresentino più dalla metà dal capitale sodale, 1, 1 seconda convocazione I costituita con la potlcdpalone dei soci che rappresentano oltre no terso dei c'apìla!
sociale e delibero con il voto favorevole del voci che rappresentino almeno I dite tersi del capìtak sociale rappresentato in assemblea..."

Ambito Territoriale Ottimale per la Gestione Integrata dei Rifiuti delia provincia di Enn



Direttiva in materia di gestione rifuti ORO n. 8 72013
prot/S 323-9/11/2013
Ass.to Energia e servizi di pubblica utilità - Ord. n. 8/2013 -
Allegata alla presente si trasmette il file contenente l'ordinanza citata in oggetto.
Il consiglio dovrebbe esprimere una direttiva in ordine alle scelte strategiche relative alla gestione integrata dei
rifiuti
Cordiali saluti
Sindaco S. Leanza
Allegato(i)
322 Ordinanza 8-2013 Gest In Rifluti.pdf (5114 Kb)
Da sindacocomunevalguarnera
A Giuseppe Arcuria
Data domenica 10 novembre 2013 - 10:07
Pagina 1 di 1
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IL CONSIGLIERE ANZIANO

I
ENTE IL SEGRETARIO GENERALE

A. Verso

II sottoscritto Segretario Comunalelvisti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

^
tó 4 D I C 2013

Che la presente deliberazione, in applicazione della'legge/agonale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data _^37Ó^MT^per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( ari 11. comma F,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe
IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (ari. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe

IL SEGRETARIO COMUNALE

4


